
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 907/2021

Requer informações acerca da 
implantação de UTI Neonatal na Rede 
Pública de Saúde de Santa Bárbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que crianças recém-nascidas prematuras com baixo 

peso ou problema de saúde nascidas em Santa Bárbara, que necessitam de uma UTI 

Neonatal precisam ser transferidos para serem tratadas em outros municípios, uma 

vez que não temos em nossa Rede Pública de Saúde este setor;

CONSIDERANDO que não só os bebês precisam desse amparo, mas 

as famílias também necessitam de uma atenção especial, pois independentemente do 

quão prematuro a criança é, a insegurança dos pais em relação aos próximos passos 

é imensa, e todo esse “suporte” é prestado dentro de um só local, a Unidade de 

Terapia Intensiva Neonatal, setor que presta completa assistência humanizada 

contando com diversos equipamentos e equipe completa 24 horas por dia.

CONSIDERANDO que nossa cidade de aproximadamente 200 mil 

habitantes necessita urgentemente possuir na Rede Pública de Saúde uma UTI 

Neonatal, no intuito de oferecer aos recém-nascidos o cuidado integral para que 

tenham toda a atenção e suporte;

CONSIDERANDO por fim que o tratamento do recém-nascido pode se 

estender por vários meses, dependendo da necessidade e característica do bebê e, 

muitos pais encontram-se com dificuldades financeiras para arcar com transporte, 

alimentação e hospedagem.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

1º) A Prefeitura Municipal tem planejamento em trâmite para 

implantação de uma UTI Neonatal na Rede Pública de Saúde? Qual a previsão de 

entrega deste setor?

2º) Qual o custo para implantação de uma UTI Neonatal e custo para 

manutenção mensal desse setor?

3º) A Prefeitura já acionou a esfera estadual e federal dos Ministérios da 

Saúde alertando sobre a necessidade urgente de Santa Bárbara possuir uma UTI 

Neonatal no município? Quando fora encaminhada a solicitação e qual foi a resposta 

desses órgãos ao município?

4º) Por fim, caso seja necessário viabilizar recursos junto aos 

Deputados Estaduais e Federais para conquista da UTI Neonatal, solicito ofício desta 

Prefeitura, indicando valores e dados necessários para que este vereador faça a 

entrega do mesmo junto aos Parlamentares, para intermédio da conquista da UTI 

Neonatal para o município de Santa Bárbara d’Oeste;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de novembro de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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